

# **STUDIERENDENSCHAFT**

# JUSTUS-LIEBIG-UNIVERSITÄT GIESSEN

KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

## STUDIARENDENP AR L A M E N T

### Ausführliches Protokoll der 1. Sitzung des 56. Studierendenparlaments vom 26.04.2017.

#### Top 1) Begrüßung, Feststellung Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Es sind 30 Parlamentarier\*innen anwesend, damit ist eine Beschlussfähigkeit gegeben.  
Teilnehmer\*innenliste der 1. Sitzung vom 26.4.2017, Beginn 19 c.t.:

Jusos	Jan Moritz Böcher*, Laura Kienzle, Tevin Ron Pettis, Henrik Marx, Michelle Breustedt, Yannick Abu-Shaar, Franziska Henrich*, Christoph Görres, Daniel Heinz, Julia Carolin Hlnze, Katarzyna Bandurka, Johannes Deinzer, Lea Elisa Konrad
Die Grünen Köpfe - UniGrün	Dominic Büttner*, Lukas Leufgens, Vera Strobel, Julia Regele, Olga Tarasiuk, Sanja Klein, Tristan Rathgeber, Merle Uhl, Elisa Arena, David Bianucci
StudentenUnion (RCDS)	Robin Kaiser, Sascha Deisel, Martin Speckmann, Chris Steinmeier
Liberale Hochschulgruppe (LHG)	Andreas Schlaaff, Samuel Flegel, Christian A. Krauss
Demokratische Linke (DL)	-

\* Präsidiumsmitglieder

#### Tagesordnung

- TOP 1) Begrüßung, Feststellung Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit
- TOP 2) Genehmigung der Tagesordnung
- TOP 3) Mitteilungen des Präsidiums
- TOP 4) Genehmigung des Protokolls der 11. Sitzung der 55. Legislaturperiode
- TOP 5) Wahlen zum Präsidium
- TOP 6) Anträge Extern
- TOP 7) Mitteilung studentischer Amtsträger\*innen
- TOP 8) Fragen an aktuelle und ehemalige Amtsträger\*innen
- TOP 9) Studierendensprechstunde
- TOP 10) Benennung Ältestenrat
- TOP 11) Benennung Rechnungsprüfungsausschuss
- TOP 12) Benennung Wahlausschuss
- TOP 13) Wahlen zum Asta
- TOP 14) Anträge Intern
- TOP 15) Verschiedenes

## **TOP 2) Genehmigung der Tagesordnung**

### **Antrag:**

Tagesordnungspunkt 13 soll ausgeschlossen werden, da der Termin nicht satzungsgemäß war.

*Dem Antrag wird omnis pro **zugestimmt**.*

*Die geänderte Tagesordnung wird omnis pro **angenommen**.*

## **TOP3) Mitteilungen des Präsidium**

*-keine Mitteilungen seitens des Präsidiums -*

## **TOP 4) Genehmigung des Protokolls der 11. Sitzung der 55. Legislaturperiode**

Der Name sei nicht korrekt und soll geändert werden.

Das Protokoll wird mit besagten Änderungen einstimmig angenommen.

## **TOP5) Wahlen zum Präsidium**

*Alle Wahlen finden in einem Wahlgang statt.*

Vorschläge zum **Präsidenten**: Andreas Schlaaff (LHG) und Jan Moritz Böcher (Jusos)

Andreas Schlaaf erhält 6 Stimmen, Jan M. Böcher 23 und 1 Enthaltungen.

*Jan M. Böcher nimmt die Wahl an.*

Vorschläge **Stellvertretung mit Schriftführung**: Franziska Henrich (Jusos), Robin Kaiser (RCDS)

Franziska Henrich erhält 19 Stimmen, Robin Kaiser 9 Stimmen, 2 Enthaltungen gesamt.  
*Franziska Henrich nimmt die Wahl an.*

Vorschläge **Stellvertretung ohne Protokoll**: Dominic Büttner(UniGrün)

Dominic Büttner erhält 30 Stimmen, keine Enthaltungen und keine Gegenstimmen.  
*Dominic Büttner nimmt die Wahl an.*

## TOP 6) Anträge Extern

### **Antrag: Unterstützung des CSD Gießen 2017 DS 56-01**

Änderungsantrag A.Schlaaff (LHG): Kürzung der Summe auf 500 Euro

*Der Änderungsantrag wurde von der Antragstellerin angenommen.*

*Antrag erhält 7 Ja Stimmen und 23 Enthaltungen, wird **nicht angenommen**.*

### **Antrag: Untermietrecht DS 56-02**

Antragssteller ist nicht vor Ort.

*Der Antrag wurde mit 6 Enthaltungen und 24 Nein Stimmen **nicht angenommen**.*

### **Antrag: Theatermaschine DS 56-03**

Änderungsantrag L. Leufkens (UniGrün): Unter Vorbehalt, dass rechtlich eine Förderung möglich ist  
Kürzung der Summe auf 500 Euro

*Antragssteller nimmt Antrag an*

*Antrag einstimmig **angenommen**.*

### **Antrag: Vergabeordnung DS 56-04**

*Antrag mit 23 Ja Stimmen und 7 Nein Stimmen **angenommen**.*

### **Antrag: Debattierclub DS 56-05**

*Antrag einstimmig **angenommen**.*

## TOP 7): Mitteilungen studentischer Amtsträger\*innen

*Julius Franz (Die Grünen Köpfe- UniGrün) tritt von seinem Amt zurück, da er nurnoch zwei Monate studiert.*

*Yannick Abu-Shaar(Jusos) berichtet, dass Anträge gestellt wurden, um den Busverkehr an Heiligabend zu verbessern und die Buslinien 3 und 13 sollen verbessert werden, ebenso die Linie durch die Rathenaustraße. Ein Gespräch über einen Fahrradverleih wird mit der SWG und der THM geführt.*

*K.Bandurka(Jusos)* berichtet, dass ein Leitbild der Kommission für Lehre demnächst an den Senat gesandt wird und dann auch den Parlamentarier\*innen zukommen wird. AG2 und AG3 beschäftigen sich zur Zeit mit Regelungen und der Prüfungsordnung. Außerdem sei die Stabstelle Lehrer zur Zeit unterbesetzt, da eine Mitarbeiterin verstorben sei.

*J.Deinzer(Jusos)* berichtet, die Parkplätze am Campus der Naturwissenschaften sollen kostenpflichtig werden, jedoch soll durch eine Schrankenanlage gewährleistet werden, dass Mitarbeiter\*innen und Student\*innen der JLU keine Gebühren zahlen müssen. Außerdem unterstütze der AStA die Aktion "Pulse of Europe" und habe sich auch am Gegenprotest der Neonazi-Demo in Wetzlar beteiligt. Die Universität habe außerdem ein neues Gleichstellungskonzept. Außerdem berichtet er, dass die Gebühren des allgemeinen Hochschulsports um vier Euro steigen werden.

*L.Leufgens(UniGrüne)* berichtet, der AStA habe am 26.04 ebenfalls eine Sitzung gehabt und es gäbe neue Umlaufbeschlüsse, welche zur nächsten Sitzung des Studierendenparlaments veröffentlicht werden.

*A.Schlaaff(LHG)*, berichtet, dass der RPA in der letzten Legislatur gute Arbeit geleistet habe. Abschlüsse, welche schon länger fertig seien, wurden ihnen erst vor Kurzem zugesandt und sollen zur nächsten Sitzung zusammen mit einer neuen Liste veröffentlicht werden.

## **TOP 8) Fragen an aktuelle und ehemalige Amtsträger\*innen**

*A.Schlaaff(LHG)*: "Der Termin für die Sitzung war zwar fristgerecht, jedoch sehr kurzfristig gewählt, dies bitte nächstes mal früher ankündigen." Außerdem kritisiert er, dass die neuen Platzschilder schon vor der Wahl gedruckt wurden und fragt, ob der AStA etwas getan hat während des letzten halben Jahres.

*J.Deinzer(Jusos)* antwortet darauf, dass der AStA den Gegenprotest in Wetzlar unterstützt hat und dort einige Referent\*innen vor Ort waren.

*J. Hinze(Jusos)* sagt dazu außerdem, dass sie mit der AG Flüchtlinge gearbeitet hat und die Student\*innen sehr positive Rückmeldungen diesbezüglich geben.

*A.Schlaaff(LHG)*: Kann der aktuelle Haushalt hochgeladen werden?

*H.Marx(Jusos)*: Ja, wird auf die AStA-Homepage geladen.

*A.Schlaaff(LHG)*: An das FSK Referat: Können die Erstattungsanträge für die Fachschaften veröffentlicht werden?

*L. Konrad(Jusos)*: Es gibt eine offene StudIP-Gruppe, wird aber auch auf die Website geladen.

*A.Schlaaff(LHG)*: Gerüchten zufolge solle sich der VWGS auflösen, stimmt das?

*Yannick Abu-Shaar(Jusos)*: Habe diesbezüglich keine Infos.

## **TOP 9) Studierendensprechstunde**

Keine Fragen seitens der Studierenden an das Parlament.

## **TOP 10) Benennung Ältestenrat**

Die Jusos stellen Florian Stenzel zur Wahl. Wird nochmals für die nächste Sitzung geplant.

## **Top 11) Benennung Rechnungsprüfungsausschuss**

Die Jusos stellen Tevin Pettis zur Wahl. Wird nochmals für die nächste Sitzung geplant.

## **Top 12) Benennung Wahlausschuss**

keine Benennungen bekannt.

## **~~TOP 13) Wahlen zum AStA~~**

Entfällt durch die Änderung der Tagesordnung.

## **TOP 14) Anträge Intern**

Keine Anträge.

## **Top 15) Verschiedenes**

J.Deinzer(Jusos) fragt, wann der Sitzungskalender fertig sei.

J.Böcher(Jusos) sagt daraufhin, dass dieser noch entworfen werden muss, da ein neues Präsidium gewählt wurde.